



Das **Visitor - Center** an der Steilküste im Norden von San Diego bietet einen neuen Anlaufpunkt für Paraglider, Schaulustige und Besucher.
Das Center vereint Restaurant, Merchandise-Shop, Ausstellungsbereich mit Kleinkino und bietet natürlich die Möglichkeit, die Sportart bequem auszuleben.

Das Gebäude ist durch seine flache Bauweise und die teilweise in den Hang integrierten Bereiche sensibel in die Umgebung eingefügt. Es bietet dem Besucher eine atemberaubende Aussicht direkt auf den Pazifik.
Die starke Horizontalität wirkt wie eine Erweiterung der Steilküste. Das auskragende Dach bestätigt diesen Eindruck und dient zeitgleich als Sonnenschutz.

Der Gast wird durch eine aus Inseln bestehende Wegführung zum Haupteingang geleitet. Fließende Übergänge von Grünflächen inner- und außerhalb des Gebäudes vereinen den Eingangsbereich mit der Umgebung.
Beim Betreten des Gebäudes baut sich eine direkte Blickbeziehung zum Meer auf.
Eine horizontale und vertikale Erweiterung öffnet den Raum. Durch die große Glasfront ist der Blick auf den Pazifik und die Gleitschirmflieger möglich. Hier bekommt der Besucher die Möglichkeit, zu verweilen und „in erster Reihe“ dabei zu sein, wenn die Sportler starten.

Wegführung Gleitschirmflieger

Den Gleitschirmfliegern stehen zehn gesonderte Kurzzeitparkplätze zur Verfügung, die genug Raum bieten, um das Sportequipment bequem ein- und ausladen zu können.

Der direkte Weg führt von dort aus, an Umkleidemöglichkeiten vorbei, hin zum Startpunkt.

Wegführung Besucher

Den Besuchern des Visitor - Centers stehen 150 beschattete PKW-Parkplätze zur Verfügung, wovon 18 mit Ladesäulen für Elektromobilität ausgestattet sind.

Der Weg zum Haupteingang ist mit inselartigen Pflanzbeeten gesäumt, die eine natürliche Übergangszone zwischen den Parkmöglichkeiten und dem Gebäude schaffen.

Durch die Bepflanzung der Beete und des geschnittenen Architekturgrüns mit heimischen Gehölzen (z. B. *Washingtonia robusta* und *Platanus racemosa*) fügt sich der Außenbereich gut in den bestehenden Landschaftsraum ein.

Küchenkonzept

Die zum Gastraum geöffnete Küche bietet dem Besucher die Möglichkeit, den Köchen beim Zubereiten der Speisen zuzusehen.

Die dienenden Bereiche sind jedoch nicht einsehbar und so organisiert, dass sich „reine“ und „unreine“ Wege nicht kreuzen.